

Mulhouse Jeunes Entreprises

L'affaire est dans le sac

Présentes au salon flash dédié aux jeunes entreprises, Christelle Litzler et Isabelle Delanoue, à la tête de «CLID», entreprise basée à Sierentz, ont imaginé un sac design et indéchirable, cousu de technologies de pointe.

Du sac «pot à crayons» au sac «étui à vin», en passant par le sac à épices et le sac poubelle. Les usages en sont innombrables, pour autant que l'on fasse preuve d'un peu d'imagination. L'imagination, Christelle Litzler et Isabelle Delanoue n'en ont pas manqué, pour produire ce nouveau concept de sac design à double face : aluminium à l'intérieur, pour garantir notamment les propriétés isothermes et alimentaires du sac, polyester imprimable à l'extérieur, et imprimé de motifs design, eux aussi. L'ensemble constitue le brusan, matériau employé uniquement jusqu'à présent pour les décors de théâtre, et que Christelle Litzler et Isabelle Delanoue ont exporté vers la sphère domestique.

Un matériau de pointe

«Nous recherchions un matériau innovant, pour développer une gamme de produits tendance», confirme Christelle Litzler. Des ateliers de Clid est sortie la collection «Cosinus», dotée d'un catalogue à la Prévert de sacs aux formats et aux motifs multiples, appliqués à ce brusan fabriqué par Alcan, à Sélestat, et imprimés à l'aide d'une technologie de pointe, l'impression numérique. Tout à fait dans l'air du temps, ces sacs ont surtout l'avantage d'être utilitaires, applicables à tous les domaines de la vie quotidienne : ranger ses pommes, disposer ses épices, mettre en valeur la bouteille que l'on voudra offrir, classer ses crayons, aligner son arsenal de produits cosmétiques, planquer son linge sale et même conserver le champagne au frais. Etc... Présentés hier à la foire-expo, les sacs cosinus sont vendus à la boutique «l'Appartement», rue des Fleurs à Mulhouse.

JF-O

Les Dernières Nouvelles d'Alsace, Édition du Jeu 17 avril 2008

